

Ya ven, tenía razón: Quimioterapias hechizas

Por: Claudia Guerrero Martínez. Veraz. 17/01/2017

Los ataques pagados, para ser publicados en medios de comunicación mercenarios y columnistas a sueldo de apellidos Rosete, Berlín, Rosas, entre otros, en contra de la autora de esta columna, asegurando habernos “maiceando” por revelar la corrupción, empresas fantasmas y tráfico de medicinas apócrifas en la Secretaría de Salud... Hasta exfuncionarios duartistas afirmaban pagos de maletas con dinero, por 400 mil pesos, apoyos en viajes a Egipto y hasta un “delirium tremens” en contra de Juan Antonio Nemi Dib... Y ante un huracán de críticas, tarde o temprano, el tiempo nos dio la razón... Este lunes, el Gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares confirmó las investigaciones realizadas a empresas patito, entre ellas, la de Andrés Beceiro Delfín, quienes elaboraban y vendían medicamentos sin las especificaciones sanitarias y engañando a pacientes con cáncer, al suministrarles medicinas milagrosas, culpables del fallecimiento de niños en el antes CECAM, hoy Instituto Estatal de Cancerología en Veracruz...

Y gracias, a haberles suministrado medicamentos apócrifos y sin los elementos necesarios para combatir esta terrible enfermedad... Lucraban con la salud de menores y adultos con cáncer, engañando al vender una esperanza de vida, con fatales desenlaces... Es no tener “madre”, inteligentes lectoras y lectores...

En marzo del 2015, realizamos una profunda investigación sobre estas anomalías y a cambio, nos organizaron una campaña de desprestigio en nuestra contra, financiada por Javier Duarte de Ochoa y Juan Antonio Nemi Dib, perpetrada por carroñeros periodistas a sueldo... Es por eso, que interpusimos una denuncia ante la PGR para ser la encargada de investigar al exsecretario de Salud, a quien meses después, le otorgaron un puesto de consolación en el Consejo Estatal de Seguridad Pública... Cuestionaban nuestra información, el sustento de ésta y hasta el interés de sacarla ante la opinión pública... Hasta tuvimos críticas del periodista misanteco Miguel Molina Chacón, quien radica en Inglaterra, cuestionando nuestros argumentos y defender, lo indefendible, sobre el desempeño del exsecretario de Salud, Juan Antonio Nemi Dib... También, mensajes intimidatorios, amenazas de muerte y un acoso a nuestra persona... Y en el 2016, por esta investigación, obtuvimos el Premio Nacional de Periodismo, en dos rubros, Periodismo Digital y Libertad de Expresión...

Este lunes, Miguel Ángel Yunes Linares da un golpe contundente sobre la investigación de niños fallecidos en el Centro Estatal de Cancerología y evidenciar, que con estos medicamentos hechizos, mataban lentamente a menores indefensos... Y eran promocionados como medicamentos de alto nivel en el Sector Salud y en realidad, eran sulfas y agua destilada, para “quimioterapias falsas”...

Y cito lo publicado en la Revista Proceso: “Una solicitud de información (0001200244315) obtenida en la plataforma INFOMEX arrojó que en el lapso comprendido entre 2013 y 2014 y el primer trimestre del 2015, el centro estatal de Cancerología “Doctor Miguel Dorantes Mesa”, con sede en esta capital, registró 32 decesos de menores de edad, de acuerdo con los “cubos de defunciones” del Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia de la Secretaría de Salud federal”...

Durante los años 2013 y 2014, que comprenden el periodo de Juan Antonio Nemi, este exfuncionario duartista se encargó de hacer millonarios a la familia Beceiro, entre ellos Andrés Beceiro Delfín, primo de Jorge Carvalho Delfín, actual diputado federal... Este último, brindó todas las facilidades y contratos para la compra de medicinas hechizas, otras caducas, así como contratos para hemodiálisis, bancos de sangre y vender medicinas sin las especificaciones sanitarias oficiales, sin olvidar los contratos subrogados, por millones de pesos...

Este tema deberá ser investigado a fondo y castigar a los culpables por la muerte de menores y adultos con cáncer... La enfermedad los fue matando poco a poco, pero con las quimioterapias hechizas, les quitaron la poca esperanza que tenían... Al conocer este caso, su servidora no dudó en investigarlo y agradezco a nuestra fuente en México, por su confianza... Ahora le corresponde a Miguel Ángel Yunes Linares interponer las denuncias correspondientes y retomar la interpuesta por la que aquí escribe, como parte de esta investigación vergonzosa.

Por último, para seguir con las denuncias, recientemente abrimos una investigación ministerial por amenazas en nuestra contra, realizada por Afifi Nemi Dib, hermana de Juan Antonio Nemi, quien nos trató de intimidar en un audio vía Messenger... Este tema no termina y ya sin poder gubernamental, Juan Antonio Nemi y otros exsecretarios de Salud deberán explicar por qué traficaban con la salud de los veracruzanos...

Fuente: <http://periodicoveraz.com/ya-ven-tenia-razon-quimioterapias-hechizas/>

Fotografía: losgrillos

Fecha de creación

2017/01/17